
 

SUIBARA ROTARY 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

在籍数出席数 算定対象数 出席率
３３ ２３ ２9 ７９．３％

お客様  

　

 

　

出　席　報　告

当日

 

 

 

プログラム予告

　　３月　６日 理事会・通常例会（卓話　佐藤東市さん）
　　３月　９日（土） 南雲年度　会長幹事研修（PETS)
　　３月１３日 通常例会　（卓話　臼井直哉さん）

　　３月１８日（月） ３クラブ合同例会　（志まや）

　　３月２０日（祝） 休会

　　３月２７日 通常例会　（卓話　小林武徳さん）
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９５２回 ２０２４年(R６) ２月２８日 第４例会 第２４号  

Gouu 号  

号  

号  

号  

 

号  

号  

号  

 

□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「手に手つないで」斉唱、

四つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 先日行われた試合でアルビ BB ラビッツ

が勝ち最下位を脱出しました。３チームが

同率で並んでいます。今まで新聞を読んで

も気に留めなかったのですが、これからの

展開が気になるところです。このつぎ対戦

する山梨に勝てば 10 位位にはいけるので 

 

はと思います。何事も関心を持つと楽しみ

も増えてくるのかなと思います。 

地元の中でも、笹神のスポーツ少年団の笹

神バレー（女子）が３月に宮城県で行われる

全国大会に出場します。地元のスポーツ団体

も活躍しているということにも関心をもって

応援していきたいです。 

株価が 34 年ぶりに最高値になりました。半

導体のバブルが来ているようです。昨今熊本

で住民人口４万人の町に台湾の企業が進出し

1700 人が新規雇用されるそうです。地元企業 
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 はどうなるのかなと思います。私も 20 年前に

山梨から新潟に来た時に、安田の工業団地に

一部上場の企業が進出するという話を聞いた

時に地元企業はどうなるのかと思いました。

実際には来ませんでしたが。半導体産業は今

年から活発になってきています。４工場が増

産増築する話が出ています。半導体が先導し

て産業経済がもっとよくなっていくのかなと

期待しています。 

  

【幹事報告】川瀬幹事 

・台湾囲碁大会の案内が来ています 

・佐渡の山歩きの会の案内が来ています 

・３クラブ合同例会は 17 名の参加予定です。

天朝閣のバスで５時半出発します。 

・他クラブの例会変更案内 

 

【玉城会員からの報告】 

 ３月末で栃木県宇都宮市に転勤することに

なりました。栃木県の包括的な役職で新人を

研修するキャリアカレッジの仕事をすること

になりました。 

 

【委員会報告】 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇孫が誕生しました…中村満さん 

〇卓話終了…須田幸英さん 

〇早退４人 

本日１９，０００円 

累計３９９，０００円 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 23 人で出席率は 79.3％でし

た。 

【卓話】須田幸英さん 

 税務調査については平成９年から 29 年まで

の 20 年間で 88 回の調査を受けました。その

うち 37 件が申告是認でした。いくつかの事例

を紹介します。 

 

事例①建設業の会社 

自社の作業所を作る材料を仕入れで処理

したものを建物勘定で減価償却するように

と否認されました 

②サービス業の方 

 毎月定額でリース料として支払っていた

費用が実は契約書を見ると割賦販売だった

ということで、経費で都度処理するものでは

なかったということです。 

③個人事業主の方 

 仕事で使っている車がプライベートでも

使っていて、ガソリン代の 90％を仕事で使っ

たという申告をしたところ、90％は高すぎる

のではと指摘されました。そこで「何％なら

いいのか」と聞いたところ答えは返ってきま

せんでした。結果として修正はしなくて済み

ました。 

④個人事業主の方 

 グループ保険の中に事業主の保険料が含

まれていたという指摘がありました。 

⑤個人事業主の方 

 複写式の領収書ですが、台紙を間違えてカ

ーボン紙の下に入れたために、台紙に字が写

ってしまった。帳簿に載せてればよかったの

ですが、それも無かったので経費として見な

されなかった。 

⑥小売業の方 

 調査官が一般消費者として３千円程度の

買い物をしてレシートを受け取っていた。後

日調査に入ったところ、たまたま自分の買い

物したのが帳簿に載っていなかったため、日

常的にそういうことがあるのだろうと否認

されてしまった。 

⑦小売業の方 

 売り上げを下げた場合利益率がおかしく

なるので仕入れも下げたのを税務署に見つ

けられて、悪質だという事で重加算税まで取

られてしまったということです。その後うち

の顧客になってそんなことはなくなりまし

たが。 

 


